

## **Kia EV6 bekommt AR-Head-up-Display**

Kia wird das Cockpit seines Elektromodells EV6 mit zwei hochauflösenden 12,3-Zoll-Bildschirmen bestücken, die eine ergonomisch gekrümmte Einheit bilden. Das digitale Kombiinstrument zeigt neben der Geschwindigkeit unter anderem die Restreichweite und den Ladezustand der Batterie. Daneben befinden sich der Bildschirm für das Navigations- und Infotainmentsystem sowie die Menüsteuerung. Das Panoramadisplay besteht aus chemisch gehärtetem Glas, das eine besonders gute Sicht gewährleistet und sehr robust ist. Mit an Bord sein wird auch ein Head-up-Display mit Augmented Reality. So können beispielsweise die Abbiegehinweise des Navigationssystems quasi „auf die Straße“ projiziert werden. (ampnet/jri)

---

## Bilder zum Artikel



Kia EV6.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Kia



Kia EV6.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Kia



Kia EV6.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Kia



Kia EV6.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Kia



Kia EV6.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Kia

---



Kia EV6.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Kia

---